

Sueños y esperanzas para príncipes enanos vertientinos.

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 22 Febrero 2024 14:05 - Última actualización: Jueves, 22 Febrero 2024 14:10

Escrito por Comunicador PPM Vertientes

Visto: 89

~~Vertientes, 22 feb. — "Sueños y esperanzas" es un proyecto~~ dirigido a niños con necesidades educativas especiales en el municipio camagüeyano de Vertientes. Diferentes actividades que estimulan áreas importantes en lo cognitivo y psicomotor, suceden en este espacio creado para generar confianza y propio desarrollo de los infantes.

La iniciativa con más de tres años presente en el territorio surgió desde el Centro de Rehabilitación y en conjunto con los nuevos actores de la economía e instituciones del sistema de Cultura. Aún en tiempos más complejos no perdimos el vínculo con estos niños y sus familias, refirió Damisela Guerra, fonoaudióloga de la unidad sanitaria, lo primordial es la preparación a los tutores legales e incidir, con técnicas de rehabilitación ante el autismo y otras afectaciones, refirió la especialista.

En esta ocasión los trabajadores de la biblioteca pública municipal Alejo Carpentier y de las cátedras de Literatura y Artes Visuales de la casa de cultura Carlos Moctezuma motivaron con cuentos, canciones y dibujos, creando un mágico espacio para el intelecto de los pequeños. Con frecuencia de una vez al mes sucede este hermoso y genuino proyecto, necesario para los que como dijo José Julián Martí Pérez, son los que saben querer, son la esperanza del mundo.

(Tomado del Portal Institucional de CMHV Radio Vertientes)

Sueños y esperanzas para príncipes enanos vertientinos.

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 22 Febrero 2024 14:05 - Última actualización: Jueves, 22 Febrero 2024 14:10

Escrito por Comunicador PPM Vertientes

Visto: 89

